
USA.  Cari  giuliesi,  che  pensate  della  situazione  migranti  per
quanto  riguarda l’Italia  e  l’Abruzzo?
Caro Direttore, a questo punto della pericolosa situazione che riguarda I cosiddetti
migranti  che  sbarcano in  Italia  a  decine  di  migliaia,  ti  chiedo il  permesso di
rivolgere ai giuliesi la domanda che interessa tutti:che  pensate della situazione
migranti per
quanto riguarda l’Italia e l’Abruzzo? Semplice e chiara.
Vi prego dI mandarci i vostri commenti. Il soggetto e’ troppo importante,oggi,per
cercare di evitarlo.
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